## Les affaires scolaires au crible

Un mois après la rentrée nous avons fait le point avec les deux élus chargés des affaires scolaires. Une rentrée marquée par une augmentation des effectifs en primaire et la mise en place de la semaine de quatre jours. Pour l'adjoint, Michel Padonou, « cette ren-

trée 2008 a vu la création d'une nouvelle classe à l'école primaire, placée sous la direction de M. Floréal. Il y avait 366 élèves répartis sur 15 classes alors que la maternelle dirigée par Mme Giraud a accueilli 193 élèves dans 7 classes, » affirme-t-il. Cette création en



Michel Padonou, adjoint chargé des affaires scolaires et Dominique Mazaleyrat, conseiller référent, veulent donner une orientation rationnelle aux affaires scolaires.

primaire avec la nomination d'un nouvel enseignant, a nécessité, selon, l'adjoint, « une nouvelle ventilation des salles et la mise en place d'un modulaire qui aura plusieurs attributions dont l'affectation au poste d'enseignant E qui recevra ses élèves en soutien dans cet espace. » Cette augmentation des effectifs fait dire à Michel Padonou et Dominique Mazaleyrat « qu'il y a un besoin de meilleure gestion des salles. L'école est dimensionnée pour accueillir ce pic qui correspond au boom de l'an 2000. Mais ce boom ne justifie pas de nouvelle construction car nous pouvons le gérer », prétendent les élus.

## Incidences des quatre jours

L'autre nouveauté de la rentrée est la mise en place de la semaine des quatre jours. Cela a une incidence sur les services d'entretien, le personnel et le transport scolaire. Ce qui fait dire aux deux élus : « les plannings et le transport seront revus suite à cette semaine de quatre jours mais, pour l'instant il est difficile de prévoir car cela dépendra de la fréquentation du soutien scolaire en primaire du mardi et du jeudi de 16 h 30 à 17 h 30 », disent-ils en réponse aux interrogations de l'opposition lors de la dernière réunion du conseil municipal. Après les vacances de la Toussaint, il sera fait une évaluation du soutien et tout sera fait, selon les deux élus, en accord avec les parents, pour mettre les prestations en face. Mais, précisent-ils, « contrairement à ce que l'opposition nous a demandés lors du dernier conseil nous ne pouvons pas anticiper étant donné que nous ne savons pas combien d'enfants seront concernés par le soutien. » Concernant le transport, désormais les enfants sont pris en charge par les bus en toute sécurité derrière l'école maternelle.

Nous reviendrons ultérieurement sur la restauration scolaire.

Prochaine séance de vaccinations collectives, mercredi 15 octobre, à partir de 9 h, au centre municipal de santé, 12, rue Rosenberg, tél. 02.47.63.43.60.

> THÉATRE DE CHRISTOPHE ALÉVÊQUE AU CENTRE CULTUREL. Coécrite par Christophe Alévêque (comédien, chanteur, humoriste, etc.), Laurent Gauthier et Hugues Leroy, la pièce de théâtre « Un cœur pour Samira » sera présentée demain par les acteurs de Comédiens et Compagnie sur la scène du centre culturel à 21 h. Ce spectacle, épique et burlesque à la fois, pousse à rire de la mondialisation, sur un sujet grave, dans une émission à une heure de grande écoute, trouver un cœur pour une enfant blessée

## **Correspondants NR**

dans un bombardement. La

location est ouverte au centre

culturel, tél. 02.47.63.43.15, prix

des places 14, 12 ou 10 € selon

La Ville-aux-Dames

Patrick Senné, tél. 02.47.44.11.91.

Courriel: patrickpjtv@aol.com

Saint-Pierre-des-Corps

Bernard Pelé, tél. 02.47.32.84.37, fax 02.47.63.27.99.

IdA UZ.47.UJ.27

Courriel:

les cas.

bernardpele@wanadoo.fr